## Goldener Herbstpokal



Die letzte Regatta dieses Jahr war am Starnberger See in Tutzing im Deutschen Touring Yachtclub.

Wir, Christoph und ich, fuhren am Samstagmorgen dort hin, luden die Boote ab. Dort trafen wir auf Vinni, Moritz und Alex.

Samstag hatte es keinen Wind, so dass ich Zeit hatte, den Tag über zu basteln.

Zuerst war Vinnis Boot dran. Wir machten den Unterliekstrecker neu.

Danach war dann mein Boot dran. Ich erneuerte mein Cunningham.

Am Sonntag hatte es noch weniger Wind als am Samstag.

Heute versuchte ich die GoPro an meinem Boot anzubringen für das Training am Gardasee. Gegen 13 Uhr wurde dann die Regatta abgebrochen.

Kein Wind, keine Wettfahrt aber wunderschönes Wetter. Das ist das Fazit dieses Wochenendes.

Nach dem wir die Boote aufgeladen hatten und zurück im ASC waren machten wir den Hänger sauber. Anschließend suchten wir nach dem Motorboot das wir am Wochenende an den Gardasee zum Training mitnehmen werden. Doch es war nicht da.

Daraufhin entschieden wir uns das suchen auf nächstes Wochenende vor der Fahrt zu



verschieben und fuhren nach Hause.